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Ata nº 04/2021, da 3ª Reunião do Conselho de Gestão do Ifes – Campus Piúma 9 

 10 

Aos sete de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se a reunião do 11 

Conselho de Gestão deste Campus via Google Meets. Fizeram-se presentes os seguintes conselheiros 12 

André Batista de Souza, Carlos Eduardo de Araújo Barbosa, Carlos Antônio Beserra da Silva Junior, 13 

Felipe Grassi Duarte, Gabriel Domingos de Carvalho, Cristiano Meiga Belém, Fabrício Ribeiro Tito 14 

Rosa, Júlio César Cola Pereira, Lucas de Carvalho Guesse, Marcelo Giordani Minozzo, Melina Souza 15 

Santesi, Roquinei Littike da Silva, Sheila Faúla Muniz, Theophilo Rosa Rodrigues Braga, Pedro Brazil 16 

e Cássia Fim. A servidora Cássia Aparecida Gobeti dos Santos Lovati encontra-se em licença 17 

maternidade. Wagner Ayrão de Castro apresentou justificativa em virtude da queda de energia, 18 

Joilton Sérgio Rosa e Fábio de Oliveira não o apresentaram justificativas. Abertura da reunião, com 19 

aprovação da ata da reunião anterior que foi enviada por e-mail para aprovação por e-mail e leitura 20 

do expediente e da ordem do dia, compreendendo relato, discussão e manifestação sobre as 21 

matérias em pauta. A reunião foi iniciada com informe sobre a atualização do formulário de 22 

estacionamento. Gabriel tratou do Curso Fic com a divulgação processo seletivo com abertura de 23 

vagas remanescentes, informou que a maioria dos inscritos são egressos do Campus (técnicos, 24 

graduação e pós-graduação). Roquinei abordou sobre a portaria do governo federal que trata dos 25 

pontos facultativos e, considerando a previsão de manutenção na rede e 11 de outubro é ponto 26 

facultativo e não precisa ser compensado. Roquinei iniciou a apresentação dos pontos de pauta 27 

abordando as alterações trazidas pela Normativa, com a possibilidade da instituição requerer que o 28 

servidor retorne ao trabalho presencial, já na atual instrução caso o servidor esteja enquadrado nas 29 

hipóteses previstas, os setores podem requerer o retorno. Theophilo perguntou sobre o inciso II do 30 

artigoº e Roquinei discorreu que todos os que não estão listados no artigo 4º precisam retornar ao 31 

trabalho observando as orientações do Ministério da Saúde. Theophilo questionou sobre como 32 

considerar quem não está na regra, listado no inciso I do artigo 4º, haja vista que há servidor que 33 

não tem com quem deixar os filhos que não tem aula e Roquinei esclareceu que como não há como 34 

controlar se os servidores tem ou não auxílio de outas pessoas não há como negar ou não a 35 

solicitação de trabalho remoto. Carlos Eduardo questionou sobre o retorno das pessoas que se 36 

enquadram no inciso I do artigo 4º mas que mesmo assim desejam retornar ao trabalho presencial 37 

através do preenchimento da auto declaração, antes era uma responsabilidade do próprio Instituto 38 

em solicitar o retorno do servidor, atualmente, o servidor que pode solicitar o retorno através da 39 

autodeclaração para retorno ao trabalho. André esclareceu que em breve serão publicadas as 40 

instruções da Reitoria. Marcelo Minozzo perguntou sobre os servidores que estão em 41 

acompanhamento de pais, se eles tem que retornar, e foi esclarecido que sim. Theophilo perguntou 42 

se os servidores precisarão apresentar nova declaração ou servem as antigas e foi esclarecido que 43 

precisam aguardar as instruções da Reitoria. Sheila perguntou se já podem solicitar o retorno dos 44 

servidores que não estão elencados no inciso I do artigo 4º e Roquinei esclareceu que sim. O 45 

segundo ponto foi apresentado pela Sheila acerca do processo seletivo, que o edital foi publicado, 46 

com início das inscrições em 08/10/2021, destacou que haverá taxa de inscrição e convida a todos 47 

para participarem da comissão. Sheila destacou também a necessidade de todos preencherem a 48 

auto avaliação institucional. André ressaltou a necessidade de apoio na divulgação do processo 49 



seletivo e informou que há algumas solicitações de visitas ao Campus e que essa ação. Melina 50 

informou que não há um sistema de patrimônio no Campus e que foi contratada uma empresa para 51 

avaliar a depreciação dos bens, por exemplo, agora será tudo informatizado, que o governo 52 

disponibilizou um sistema completo e gratuito e temos um prazo para migrar ao novo sistema, com 53 

isso alguns campi contrataram um empresa para realizar a migração dos dados e a empresa 54 

consequentemente realiza o inventário, a empresa já está trabalho a distância e precisamos passar 55 

algumas informações pra ela e informou que nas próximas semanas, a empresa estará in loco para 56 

realizar o inventário, vistoriando as salas e catalogando os itens patrimoniais e precisaremos da 57 

ajuda de todos os servidores para abrir as salas e armários e todos serão informados para 58 

programarem, caso haja necessidade. Nada mais havendo, a reunião encerrou-se às nove horas e 59 

quarenta e oito minutos. Por ser verdade, eu, Renata Prúcoli Leal, lavrei a presente ata, que segue 60 

assinada. 61 

 62 
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Piúma, 07 de outubro de 2021. 64 
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